PRESSEMITTEILUNG



waipu.tv setzt auf Highspeed-Streaming zur Fußball-EM

- waipu.tv führt zur EM Low-Latency Technologie ein
- Exklusiv auf dem waipu.tv 4K Stick

München, 11. Juni 2024 – Innovation made in Germany bringt Fußballfans schneller zum Jubeln: Um das Live-Erlebnis zu intensivieren, optimiert waipu.tv anlässlich der Fußball-EM die Übertragungsgeschwindigkeit des TV-Signals. Denn jeder Sportfan kennt es: Während sich der Angriff aufbaut, hört man plötzlich den Jubel der Nachbarn. Diese Zeitverzögerung bei vielen TV-Streaming-Anbietern trübt das Fußballerlebnis.

Daher setzt waipu.tv pünktlich zur Fußball-EM auf eine neue Highspeed-Technik. Der sogenannte "Sport-Modus" reduziert die Verzögerungen des Übertragungssignals radikal. Laut Test der renommierten Fachzeitschrift c´t fallen damit Tore auf dem heimischen Bildschirm bis zu 30 Sekunden schneller als bei anderen Streaminganbietern. Der "Sport-Modus" ist für die Sender Das Erste HD und ZDF HD freigeschaltet, auf denen die Spiele der deutschen Mannschaft während der Fußball-Europameisterschaft zu sehen sind. Unter "Mein Konto" können die Nutzer den Sport-Modus auf dem waipu.tv 4K Stick aktivieren.

"Mit unserer Eigenentwicklung des Highspeed-Streamings erleben unsere waipu.tv 4K Stick Nutzer die Spiele der Fußball-EM 2024 fast in Echtzeit", sagt **Markus Härtenstein**, **Vorstand bei Exaring AG**, der Betreiberin von **waipu.tv**. "Wir wissen, wie wichtig es für Fußballfans ist, den Moment des Tors möglichst live mitzuerleben und zeigen so einmal mehr die Innovationsführerschaft der waipu.tv-Plattform."

Der "Sport-Modus" steht allen waipu.tv-Kunden ab heute auf dem waipu.tv 4K Stick zur Verfügung. Das heißt, wer heute noch einen Stick bestellt, kann zur EM noch davon profitieren. Außerdem erhalten die Kunden bis zum Ende der EM die Möglichkeit, den Stick zu einem Aktionspreis zu erwerben. Im Rahmen dieser Aktion bietet waipu.tv ein ganzes Jahr modernstes Premium-Fernsehen mit dem Perfect Plus-TV-Paket und einem waipu.tv 4K Stick für einen unschlagbaren Preis von einmalig 59,99 Euro (zzgl. 4,99 Euro Versandkosten).

Das Aktionspaket ist bis einschließlich 14. Juli 2024 erhältlich. Damit sparen die künftigen waipu.tv-Nutzer insgesamt 155 Euro im Vergleich zum regulären Preis. Das Perfect Plus-Paket ist nicht nur der ideale Ersatz für den alten Kabelanschluss, sondern bietet mit über 250 HD-Sendern eine deutlich größere Programmvielfalt. Außerdem sind im Perfect Plus-Paket über 70 Pay-TV-Kanäle enthalten, sowie die waiputhek mit über 30.000 Filmen und Serien auf Abruf. Mehr Infos zum Aktionsangebot gibt es hier.

Über waipu.tv

waipu.tv ist ein Unternehmen der EXARING AG, einer Gesellschaft für Entwicklung von IP-Entertainment-Services. waipu.tv ist die führende OPEN-IPTV Plattform in Deutschland mit über 1 Million Abo-Kunden und erreicht über ein dediziertes Glasfasernetz mehr als 30 Millionen Haushalte in bester Qualität.

<u>waipu.tv</u> kann am TV-Gerät aber auch über alle anderen Geräte im WLAN kabellos genutzt werden. Dabei ist eine Nutzung auch auf mehreren Geräten gleichzeitig möglich. Die OPEN-IPTV Plattform bietet targetierte Werbemöglichkeiten auch im Live-TV, bis hin zum Einkauf direkt aus dem TV-Erlebnis heraus, ganz ohne Medienbruch.

Die Muttergesellschaft EXARING AG wurde 2013 in München gegründet. Größter Einzelaktionär ist die freenet AG. Gründer und Vorstandsvorsitzender ist Christoph Bellmer. Weitere Infos unter www.waipu.tv und wwww.wai

Pressekontakt: EXARING AG Bettina Bellmer Leopoldstraße 236 80807 München presse@exaring.de